



"Eficientizar el agua sin privatizarla": Américo Villarreal

El Gobernador de Tamaulipas Américo Villarreal Anaya, reiteró que el servicio de suministro de agua en la entidad, no tiene previsto privatizarse, pero sí dejó en claro que se encuentra en un proceso de eficientizar con más recursos, infraestructura y tecnología que cuesta, y en donde los usuarios destinatarios de todo este esfuerzo deben cumplir con la parte que les corresponde, efectuando el pago de su servicio.

"Queremos señor gobernador, trabajar de la mano con su equipo, creo que el agua en Tamaulipas está en muy buenas manos y con la participación de todos vamos encontrando estas soluciones", dijo el diputado Muñoz Álvarez, durante la Vigésima Segunda Reunión Ordinaria de la Comisión de Recursos Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento de la Cámara de Diputados, celebrada en el Centro de Convenciones de esta ciudad.

<https://www.elmanana.com/local/reynosa/alista-estado-34-mil-millones-para-eficientizar-el-agua/5752641>